

“Palabras del Intendente Chiazzaro - Plaza Latinoamérica”

“Bueno buenas tardes a todas y a todos, nos sentimos muy contentos y reconfortados de estar en ésta reunión de vecinos, de distintas edades, algunos un poco de la tercera edad y otros recién comenzando a vivir, como quien dice, los niños de las escuelas. Realmente se siente el calor popular, el calor de la ciudadanía que respalda el logro tan ansiado de todos los vecinos de la zona. Esto no es un regalo decía la alumna de sexto año, gracias por el regalo; yo creo que esto es un derecho de los vecinos de tener esta posibilidad de integración social con agregados culturales, deportivos y de todo tipo que seguramente con el tiempo, en base a la inspiración de los vecinos y también de la Comuna Canaria puedan lograrse para impulsar iniciativas integradoras en este espacio tan importante, de los más grandes del departamento que es la Plaza Latinoamérica. Realmente nos sentimos muy reconfortados y creemos que la obra que hoy estamos recogiendo son los cinco años de gestión que ha realizado este gobierno, encabezado desde el inicio por el Dr. Marcos Carámbula y ahora nos toca a nosotros un poco recoger los frutos del trabajo realizado durante estos años. Nuestra expectativa es que éste sea el primer paso hacia un futuro mejor, del barrio, del entorno y del uso de estos tan lindos espacios multifuncionales, porque va desde el deporte hasta la cultura; vamos a tener una biblioteca para todos los liceales que puedan concurrir a la misma, lo cual significa un avance muy importante en las posibilidades futuras de aprendizaje de los niños de esta zona. Realmente los felicito, los aplaudo a los que tomaron esta iniciativa que lucharon más de 40 años para lograr estos objetivos y esperemos que en el futuro el resto de los vecinos junto a los veteranos puedan lograr las mejores expectativas y esperanzas que tienen de estos espacios multidisciplinarios que tanto bien le hacen a la comunidad. Los felicito, es un derecho de ustedes, es un deber de nosotros ejecutar las obras; para eso nos pagan y aportan sus dineros. Creemos que entre lo que puso la Comuna Canaria desde el punto de vista económico y lo que pusieron los canarios creo que importa mucho para lograr este objetivo. Que lo disfruten, que lo cuiden y que se integren socialmente todos los vecinos del barrio en esta linda plaza que realmente hay que disfrutarla. Gracias”.